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SI VOSOTROS MIRAS HACIA ATRÁS, MIRARÁS QUE NO HAY FINAL; SI VOSOTROS MIRAS HACIA
ADELANTE MIRARÁS QUE NO HAY FINAL PARA TI, QUE VOS SON ETERNOS, QUE LO ÚNICO QUE

NO HA SIDO ETERNO TODA LA VIDA, DE TIEMPO EN TIEMPO LO QUE HAS VIVIDO, ESO ES LO
QUE NO ES ETERNO.

[20201101] Amados hermanos míos, la paz esté en cada uno de vosotros, el amor fluya en vosotros,
la misericordia fluya en vosotros, el perdón fluya en vosotros. Recuerden, pues, que Yo vengo a
vosotros siempre, siempre he estado contigo, siempre estaré, por los siglos de los siglos estaré,
porque a eso he venido a la tierra a levantarles, a que vosotros reconozcas que tú eres el Rey, que
nada está por encima de ti, ni por debajo de ti.

Que vosotros son los Creadores, son los Hacedores de todas las cosas que vosotros tienes, que han
tenido, que tienes y que tendrás. Lo que tendrás es el efecto de lo que hoy siembras, porque es la
semilla que siembras y sus frutos vienen después para ti, es así en vuestro campo. Entonces hoy estoy
contigo para decirte que debes apresurarte, debes granjearle el tiempo a vuestra vida, que debes
vosotros aceptarte como el pleno creador de ti mismo. Y así cada uno de los hombres de esta tierra,
deben aceptarlo en su corazón para que exista el avance espiritual en cada uno de ellos. Pero, de
cierto les digo a vosotros, dejen a vuestros hermanos que sean como sean, que estén viviendo su
mundo. Vosotros debes vivir el mundo que vos quieres, que vosotros estás eligiendo para que vayas
cortando la vida en desigual, una vida hermosa, una vida llena, porque vos la has llenado.

Hermanos, pero a vosotros les digo, no enfoquen su mirada afuera, porque allá afuera no hay nada
para ti, todo es un perder el tiempo, todo es recoger pura basura, porque eso es lo que has hecho
durante toda la vida vosotros, como toda mi humanidad. Enfócate a ti mismo. Solo es un darse
cuenta y vosotros estás aquí; pues entonces debes de darte cuenta que tú eres la vida, tú eres la vida
eterna, Sí, así les digo, mis bien amados, porque todos vosotros no son nuevos aquí, vosotros no son
nuevos, sino que han recorrido toda la vida y has llegado hasta aquí y tienes este cuerpo hasta aquí y
lo has utilizado en todo lo que habéis hecho, en todo.

Porque vosotros lo han hecho todo, así has dividido tu energía y así la tienes dividida, así están
viviendo. Porque no acabas de entender, de comprender, de aceptar que tú eres la vida, el eterno. Y
como el eterno que eres haces, has hecho, de tu energía has sacado dos que son el bien y el mal, y
vosotros has estado en las dos partes ejecutando. Es por eso que todo viene a vosotros, el mal está
cerca de vosotros, el bien también, porque es tuyo, son tuyas las dos cosas. Y vosotros has hecho
todo el mal, lo han hecho y por eso existe todo el mal. Cuando el hombre se dé cuenta, entonces
comenzará a brillar una luz en su interno. Pues vosotros cuando os te des cuenta, de verdad, una luz
saldrá de tu corazón, iluminarás tu ambiente, iluminarás todo donde estés vosotros. Pero mientras,
mientras, estás vosotros con la energía partida en dos, haciendo bien y haciendo mal. Y desde ese
punto de vista, ¿quién eres?
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Vosotros deben entenderse a sí mismos, deben caminar a sí mismo, porque no hay donde ir, no hay
un ir, sino es un volver adentro de ti. Porque dispersos andan, enloquecidos andan, embriagados de
ignorancia están, pues andan vagando, porque vosotros divagas, así lo han hecho. Porque esta vida
en la que están no es la verdadera vida, sino que es algo impuesto, es algo impuesto por el hombre,
porque así vosotros como ovejas estás. Vosotros, no tienes la fuerza aun teniéndola, no tienes el
poder aun teniéndolo, no tienes la paz aun siendo la paz, no. Porque vosotros estás así, porque
vosotros sigues a un hombre, sigues las leyes de un hombre. Pero, en verdad, vosotros son libres, son
libres, mis bien amados. Y vosotros tenéis que experimentarlo aquí aun en tu cuerpo, aun porque
estás con tu cuerpo aquí, vosotros debes de probarlo, debes probarte que vos eres la vida, que de ti
ha nacido la vida y la muerte, dos caminos: amor y desamor, paz y venganza, todo eso vosotros lo
han hecho, solo vosotros han realizado esas dos partes. Dense cuenta y Yo os te digo, en la vida
divina universal una no existe, porque vos la has hecho, porque solo dándote cuenta podrás destruir
a una vida, a lo que vos quieras.

Pero Yo les digo a vosotros, es tiempo que vosotros surjas de dentro de este cuerpo, te des cuenta
que eres un SER, un SER ETERNO y que lo único que vas a transformar es el odio, la ambición, la
ira, la venganza, la prepotencia; eso es lo que vas a transformar porque no tiene cabida en el Reino
Divino. Pero eso nadie lo va a quitar de ti, solo tú a ti mismo podrás quitarlo, solo el hombre a sí
mismo podrá limpiarse y podrá saber que una cosa no existe y eso es el desamor, eso tiene un
término porque ese no va, no llega a la vida eterna. Pero hoy, hoy que estás aquí, solo entiéndanse,
compréndanse, solo compréndanse, llénense de satisfacción, llénense, porque no hay más gozo que
vuestro dominio de sí mismo. Hermanos míos, empiecen hoy a hacer las cosas, porque tienes ese
compromiso contigo mismo de hacer las cosas tal y como Dios que eres. Solamente despierten y
acéptense como tal, solo deben aceptarse que el bien y el mal vosotros los han hecho, no hay un
Dios afuera de ti que te haya hecho esas dos cosas, no. Si eres vosotros, porque vosotros eres el
potencial, eres la fuerza, eres la energía, eres el poder de ti mismo y vosotros eliges vuestro camino y
vosotros desde miles de años atrás, habéis venido eligiendo una vida y solo han elegido el lado
contrario, solo han embrutecido vuestra conciencia, has nublado vuestra alma por querer vivir,
experimentar algo nuevo, pero a la inversa.

Hoy que estás aquí Yo Soy el despertar, Soy el despertar y vine a sacarles, Yo he sido las trompetas,
Yo he sido, pero pocos me han escuchado, pocos me han sentido porque no están aquí, porque no
están prendidos, porque son como mechones húmedos. Vosotros ámense, hagan las cosas en
vosotros, tú mismo en ti hay sacrificios, es tiempo de que vosotros entres al sacrificio, sacrifica lo que
quieres o lo que no quieras. Porque, bien os he dicho, no se puede seguir a dos amos, a uno tendrás
que aborrecer. Entonces es tiempo, es hora que cada uno de vosotros tome este camino. Llénense,
porque este es el pan que Yo os vengo a darles en este día, en esta hora. Porque esta es el agua viva
que vengo a entregarles, es el agua divina para que vosotros reboses tu alma, tu conciencia, tu
mente, aun tu cuerpo que estás en él todavía. Porque, un día que no sabes vosotros, un día menos
pensado tendrás que abandonar este cuerpo, este cuerpo lo tendrás que abandonar. Pero la
sabiduría, la VERDAD QUE LIBERA te ha de liberar y entonces has de ver y entonces verás que no
hay muerte. Vosotros verás que no existe la muerte, solo cambias, solo transformaciones y no
sufrirás jamás. Por eso prepárense, prepárense hoy, hoy.

Vosotros deben de ver, de analizar, de comprenderse, todas las cosas que tienes, todo lo que no
tienes, en dónde vas. Porque eso es lo que tienes que soltar, y eso es lo que tienes que soltar para
que no te lleves nada de este mundo en tu mente, en tu conciencia. Cuando un SER hace esta
preparación, entonces no hay nada que lo mortifique y nada por qué mortificarse, porque ya están
las cosas, sus creaciones están por abajo o por arriba de sí mismo, pero ya es un darse cuenta y él lo
puede dominar y hasta que los atraiga, vuelva a su energía, hacerla una energía de sí mismo,
entonces se acaba, se acaba el transitar o posible transitar, pero en un esplendor, en un darse cuenta
solamente de que él es todo. Así háganlo vosotros, así estén vosotros hundidos en esta realidad, en
esta verdad divina para que no haya nada, nada, nada en tu tierra que te haga perder tus planes
celestiales.
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Véanlo bien vosotros en ti mismo y si vosotros lo alcanzas a ver bien esto, se llenará tu corazón de
hambre, pero tu corazón, tu alma, no tu cuerpo; sentirás el hambre de estar ahí fundidos, de realizar
las cosas y las has de realizar. Pero es necesario que te salgas de las creencias del mundo, de todas las
creencias del mundo, porque vosotros puedes hacer tu casa, puedes hacer lo que vos quieras, solo
actúa, solo actúa. Deja que tu fe infinita –que tú eres- surja y se pose donde vos quieras que se pose.
Hermanos, pero rompan, rompan con todo aquello, con todo lo que más amas en el mundo:
tradiciones, costumbres, esposas, hijos. Debes entenderlo todo tal y como son, tal y como es. Deben
salirse de todo tipo de creencias y emprender tu propio viaje vos mismo, hacer lo tuyo hoy mismo y
dejar que vivan todos como viven. Pero vos te tienes que demostrar a ti mismo que eres la vida
eterna y que eres el acondicionador de tu vida en cualquier momento, que puedes acondicionar y
puedes hacer tu Reino, un Reino que es eterno.

Hermanos míos, así también como Yo les hablo a vosotros encarnados, también espero que vosotros
los SERES desencarnados, puedan estar comiendo y bebiendo de este pan y de esta agua viva y
puedan darse cuenta de cómo es la vida de cada uno de vosotros. Y así comenzar, comenzar una
vida, comenzar a vivir, comenzar a demostrar. Porque todo, todo es vuestra ignorancia tanto de
encarnados como desencarnados que tienen, todo es el no conocer, todo, todo es no saber de qué
se trata la vida aquí. Y Yo les digo, no hay un ir, porque ya dispersos están, solamente es un creer
que vosotros son los SERES y has vivido eternamente. Si vosotros miras hacia atrás, mirarás que no
hay final; si vosotros miras hacia adelante mirarás que no hay final para ti, que vos son eternos, que
lo único que no ha sido eterno toda la vida, de tiempo en tiempo lo que has vivido, eso es lo que
no es eterno. Y vosotros lo habéis experimentado, pero sin darse cuenta. Porque vosotros ya dentro
del mundo de vuestra ignorancia has hecho, eso os te tiene hasta aquí y te hace ser diferente. Has
dado una evolución, un cambio y lo estás haciendo, no con toda la conciencia, pero lo estás
haciendo. Están llegando a su mundo, a donde hay que llegar, hasta un darse cuenta y dejar de
sufrir. Ya que vosotros te unes a todos los que no conocen de la vida espiritual y sufren, porque
vosotros se creen pobres, porque vosotros se creen los más viles de la vida, porque se creen
enfermos, porque crees que otros os ha quitado la vida, porque vosotros crees en todo lo adverso
de vuestra vida y todavía crees quien puede quitar tu vida, hay quien puede hacerte la vida
monótona.

Pero, hoy Yo les digo, esta es tu hora, este es tu momento, créelo, cree que esta es la hora, cree que
este es el momento, créelo, cree que vos has hecho todo y que por eso es que nadie puede quitarte
las cosas tuyas, nadie; ni vos hacia ellos ni aquellos hacia vos; porque la vida es tuya, lo que tú vives
es tuyo. No has sabido aplicar los Mandamientos de la Ley, no has sabido aplicar los Mandatos de ti
mismo como Dios Divino, como Dios Puro, como Dios Omnipotente. No has sabido ejecutar tu
poder hacia ti mismo y hacia la vida dando luz. Amados míos, deben de decir ahí en su interno: “Yo
Soy la Luz, Yo Soy la Vida, Yo Soy la Comprensión, Yo Soy el Amor, Soy la Sabiduría, Soy la Ley”.
Deja que fluya de tu corazón esto y esto es estar conmigo, esto es estar conmigo. Utiliza tu poder,
utilízalo porque es tuyo, porque mi Padre Dios que vive en tu corazón te lo ha dado, pero a todos
se los ha dado, solo que todos lo han dejado, lo han ocultado con la ayuda de aquél que tú mismo
hiciste y que te tiene vencido con energía negativa.

Pero hoy sientan que es vuestro momento, sientan vosotros que es la hora y reflexionen, tomen las
cosas divinas. Todas las cosas de aquí no existen, vosotros me hablas de un sufrimiento, de
enfermedades que están, que han estado, que vendrán. Todo lo que vos me digas, todo esto es
mental, es de vosotros, es del hombre, pero no existe aquello. En cuanto vos empieces a decir, si vos
aceptas que no hay nada por encima de ti, pues aquello no puede ser mayor que vosotros y
vosotros lo puedes vencer tan fácil, tan sencillo. Porque vos has creído, que hay todo lo que piensas,
todo lo que te han dicho, existe porque vos lo has creído. Solamente porque vos lo has creído, por
eso existe en vosotros mismos y lo transmites a tu cuerpo, porque todo está ahí, todo está ahí en la
debilidad de vosotros como SER. Vosotros te has puesto en debilidad por esa inocencia, es una
inocencia que ha vivido en ti y no le has dado luz.
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Ilumínate, acéptate que eres el poder máximo, acéptalo que eres la fuerza devastadora, acéptalo y
dale dirección, acepta que vosotros eres el grande y que de vosotros ha salido todo. Pues entonces,
vosotros desvanécelo, transforma, transforma todo lo que de vosotros ha salido negativo,
transfórmalos y has lo positivo, porque son tuyos. Nada hay de afuera, nada que te destruya hay de
afuera y eso vosotros hoy lo tienes que tener presente y pendiente, nada de afuera que les destruya.
Si ves que te ha avasallado aquello, solo es porque vosotros has usado tu debilidad y te pones
debajo de aquello, porque vos así lo estás haciendo.

Mis bien amados, ¡¡Mis bien amados!! Es tiempo que tomes como fortaleza este momento, este
instante. Pero Yo así les digo, de cierto les digo, todo lo que sabes de aquí de este mundo, todo lo
que vos sabes, todo lo que os te dicen los que así te enclaustran, todo eso no existe. Hermanos, ¿no
Yo os lo demostré en mi tiempo que estuve en mi cuerpo? ¿No es eso lo que Yo os quise decir con
todo que no existe aquello, que todo es cuestión de sí mismo? ¿No viste, pues? ¿No sabes, pues, que
eso es? Porque en todos los tiempos ha habido esto, esto del hombre, ha habido enfermedades que
en aquel tiempo no vieron ni veían por qué las enfermedades llegan al hombre, ¿por qué? Hoy te
digo, hoy es lo mismo con vosotros. Yo les digo, el hombre científico le ha puesto el nombre de
virus, a algo hermético, a aquello que no alcanza a observar, que no sabe. Y Yo os te digo, que solo
porque no quieren reconocer la vida divina, la vida espiritual, la vida real, solo porque ellos están
también confusos en su vida. Pero a eso hermético que está, como son los virus, esos no existen y no
hay un medicamento específico, porque eso no existe, solo existe en la mente del hombre, solo el
hombre la da el poder, porque el hombre dice: no puedo. Y ese es el poder que le están otorgando
a aquello.

Aquí en el mundo sagrado, en el mundo divino no existe aquello, solo existe la eternidad y cuando
se toma cuerpos vives feliz el tiempo que estás aquí, no existen enfermedades. Tomen conciencia de
esto, hermanos, y dispónganse vosotros a sentirse a sí mismos y a sentir la presencia del bien, de la
sanidad perfecta, de la medicina perfecta. Profundicen ahí en su corazón, sientan que vosotros estás
aquí en este cuerpo y que eres vosotros quien le pones todo a tu cuerpo, felicidad o infelicidad,
vosotros le pones todo y todo lo que tienen tu cuerpo es tuyo, tú se lo has puesto, porque de ti ha
salido, todo lo que le pones a tu cuerpo es tuyo. Por eso tienes el poder de poder cambiar lo que
vos quieras cambiar de tu cuerpo, solamente vive en ti mismo, vive en ti mismo. Porque vosotros
eres el poder, eres el SER que estas dentro del cuerpo y el SER no tiene enfermedades, solo guarda,
tiene todo su pasado presente, todo su pasado y de acuerdo como haya sido su pasado, así lo
cristaliza en su cuerpo, en vuestro cuerpo. Y aparece, para el científico, para los doctores, para todos
y aparece.

Solo dense cuenta que son karmas que todos traen hasta aquí, hasta este momento y que es por eso
que vosotros lo puedes disolver solo cuando te crees la fuerza poderosa en tu SER, en tu CORAZÓN
que es tu alma, en tu cuerpo, aquí lo puedes cambiar. Solo reconózcanse, solo acéptense, pero
acéptense, solo acéptense, solo date cuenta que tú eres todo, tú eres todo, tú eres todo, tú eres
todo, hermanos, todo, tú eres todo, tu eres, has hecho el bien, has hecho el mal. Y lo más hermoso
de esto, es que es una sola energía, solo la has trabajado, la has cambiado, estás jugando, has jugado
y por eso estos son los efectos de vuestras vidas pasadas. Llénense de amor, llénense de paz, porque
esta paz es la que Yo os di a vosotros, pero suelta la tuya. Acéptate, acéptate como la paz, acéptate
como el amor, acéptate como el perdón para que puedas perdonar a tus hermanos, para que puedas
amar a tus hermanos, para que puedas darles paz a tus hermanos, ya que no conocen la vida real.
Hazlo tú y vive feliz para que les puedas dar felicidad a tus hermanos, no temas porque estamos
juntos.

Hagan las cosas deliberadamente, háganlas y provoquen cosas divinas, cosas fértiles. Pues por eso les
digo, este momento de la preparación, este es el momento donde vosotros vas a demostrarte a ti
dónde estás, qué estás haciendo, con quién estás. Porque no estás solo, si Yo estoy contigo, si a
vosotros he venido siempre, siempre, siempre he venido a vosotros. ¿Porque crees que eres nuevo?,
¿crees que eres de hoy?, ¿vosotros lo crees? Yo os te digo que no, si eres el mismo, son los mismos
de hace, tan siquiera te voy hablar de este tiempo, de hace cinco mil años, eres el mismo, solo que
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has vivido de tiempo en tiempo, en diferentes pueblos has cambiado, has cambiado de pueblos, has
cambiado de estados, has cambiado de países, solo viviendo con dificultad en alguna vida. Un día lo
vas a entender, un día lo van a entender. Hoy quizás se rían, hoy quizás no lo acepten o quizás sea
basura lo que Yo os te digo; pero Yo te digo, que por esto lo vas a entender, por este camino tienes
que seguir, porque este es el único camino que te lleva a una vida eterna, que te hace saber que eres
eterno. Esto se los digo a vosotros que estás en vuestro cuerpo, como a todos vuestros hermanos
que ya no tienen cuerpo, que ya desde mucho han pasado a esta vida de SER, esta vida sin cuerpo y
que esa es la lejanía entre vosotros y ellos es la incomprensión, solo eso es de incomprensión, solo
eso, mis bien amados. Porque ellos creen que están muertos y vosotros te crees igual o se ponen en
desigual, pero el lugar siempre es el mismo. Porque es la heredad que el Padre-Madre-Dios os tiene
para vosotros, lo ha tenido siempre y lo cumple con vosotros.

Hermanos,  este es el tiempo en que Yo vengo a prepararte, he seguido preparándote y te he venido
siguiendo tus pasos, he venido siguiéndote porque deseo que vosotros seas un SER auténtico, porque
deseo que comprendas que vosotros eres la vida, no hay más. Y si vosotros te comprendes como la
vida, todo se empezará a modificar en tu mundo donde estés, donde andes. Todo tu cuerpo ha de
cambiar, ha de cambiar su estructura, porque vosotros eres el poder y si estás aquí, esto es lo que
pasa. He aquí, os les digo, es tiempo de comprenderse, es tiempo de razonarse a sí mismo, es tiempo
de que vosotros demuestres que estamos juntos, que Yo estoy contigo y que vosotros conmigo. Es
tiempo que des prueba de una vida nueva, porque la vida nueva no te dice que tienes que estar acá
con todo y tu cuerpo, no. La vida divina sabe que estás en tu cuerpo y que estás aquí y que hay
muchas cosas por hacer estando en tu cuerpo. ¿Pues dónde crees que vosotros irás, acaso hay un
lugar donde vosotros irás y harás las cosas? Si Yo os te dicho, ¿dónde has hecho el pecado?, ¿dónde
estás con tu ignorancia? ¿No es aquí? ¿No es aquí en tu tierra? ¿No es aquí donde tiene que surgir la
sabiduría tuya, tienes que entenderte y tienes que hacer las cosas nuevas? ¿No es aquí donde tienes
que transformar todas las cosas que vosotros habéis hecho?

Amados míos, siéntete, siéntete aquí, porque no hay un lugar, solamente el lugar está dentro de ti.
Esto también es para vuestro hermanos desencarnados los que no saben de la vida, los que no
comprenden, están enclaustrados, están enclaustrados ahí donde están, no los tiene nadie, solo sus
creencias funestas, solo la ignorancia prevalece en su mente, en su conciencia, en su alma. Pero esta
es la liberación de ellos, como la de vosotros también. Mis bien amados, todo es en vuestra alma, en
vuestra mente, en vuestra consciencia.

Benditos sean, benditos sean vosotros los que están aquí, los que están y desean alcanzar esta vida
divina. Amados hermanos, porque vosotros tienen muchas cosas que demostrar, pero tantas en tu
tierra y a los hombres, cómo es la vida. Porque en este mundo, en esta tierra, oigo Mi Nombre,
pero solo Mi Nombre. Muchos se esconden en Mi Nombre, aun los grandes de tierra se esconden en
Mi Nombre, para que ellos gobiernen sin ser vistos, sin ser analizados. Pero éstos, tarde que
temprano ese nido ha de desvanecerse porque no es de ellos, y ellos han de pagar sus cometidos.

Por lo tanto, te digo, vosotros ámate, sé el amor, sé el perdón, sé la paz, sé el poder, sean,
hermanos, sean, sean, dense cuenta que están aquí en este cuerpo y lo tienes que modificar y
modifíquenlo porque esto es posible, esto es posible, hermanos míos. Benditos sean, este es mi
mensaje que tengo para vosotros en este día, pero váyanse felices, contentos y demuestren que han
estado conmigo, hermanos, demuestren que han estado conmigo, amen, váyanse prendidos como el
amor, váyanse prendidos como la paz, váyanse prendidos como el perdón, váyanse prendidos como
la sanidad perfecta a vuestro cuerpo y demuéstrenlo y repartan de este pan.

Benditos sean, por este momento este ha sido mi mensaje y mi amor con vosotros y mi ternura, sí,
hermanos míos, mi perfección, mi perfección con vosotros, mi holgura con vosotros, el perdón con
vosotros. Pero de cierto te digo, que vosotros, aunque estoy aquí y Soy el perdón, vosotros tienes
que ser el perdón, vosotros tienes que ser el perdón y tienes que perdonar a todos los que has
ofendido, a todos los que ofendes, para que entonces de eso mismo se regrese a ti mismo y sea una
vida divina, una vida feliz. Benditos sean y para siempre, hermanos míos.



SI VOSOTROS MIRAS HACIA ATRÁS, MIRARÁS QUE NO HAY FINAL; SI VOSOTROS MIRAS HACIA ADELANTE MIRARÁS QUE NO HAY FINAL.
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


